Antrag Nr. 05-F-02-0024 CDU-Fraktion

Betreff:

Benennung eines alternativen Festplatzes in Wiesbaden - Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 15.03.2005 -

Antragstext:

Der Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

spätestens bis zur Sitzung des Ausschusses für Bau, Planung und Verkehr am 08.11.2005 eine geeignete Fläche für eine Festplatznutzung zu benennen, auf der zumindest die Veranstaltungen (wie zum Beispiel der Andeasmarkt u. a.) abgehalten werden können, die zur Zeit noch auf dem Elsässer Platz stattfinden.

Dabei ist mit zu bewerten, welche baulichen und technischen Maßnahmen notwendig sind, um eine solche Fläche für die obigen Nutzungen vorzusehen und mit welchen Kosten dies verbunden sein wird.

Begründung:

Wiesbaden, 22.03.2005

Bernhard Lorenz Fraktionsvorsitzender

Sven Rischen Fraktionsassistent